

Fecha: 24/01/2025 Audiencia: 48.450 Sección: Vpe: \$2.132.826 Tirada: 16.150 Frecuencia: DIARIO \$7.443.240 Difusión: Vpe pág: 16.150 Vpe portada: \$7.443.240 Ocupación: 28,65%

Fusión Bicecorp y Grupo Security: Felipe Jaque asumirá como economista jefe de la nueva entidad

POR FLORENCIA DONOSO R.

Los equipos de Bicecorp y Grupo Security se están preparando para la fusión. Hace dos semanas, ambos holdings anunciaron a quienes conformarán la plana ejecutiva de la nueva entidad, una vez materializada la integración.

Así, se informaron los primeros 12 gerentes (siete ejecutivos de Bicecorp y cinco del Grupo Security) que liderarán los diferentes verticales del nuevo conglomerado, que estará bajo el mando de Juan Eduardo Correa, actualmente, gerente general de la firma del grupo Matte, y presidente de varias filiales de la compañía.

Con el paso de los días se han empezado a tomar definiciones respecto a otros cargos y así es cómo, según confirmaron fuentes del sector, el puesto de economista iefe de la entidad fusionada lo ocupará Felipe Jaque, quien hoy tiene el mismo rol en el El ejecutivo se desempeña actualmente en el mismo cargo en Grupo Security, compañía en la que lleva trabajando casi ocho años.

Grupo Security.

Jaque lleva casi ocho años trabajando en la compañía. Según detalla la página web de Grupo Security, "administra un equipo de ocho economistas y analistas de renta variable que publica informes diarios, semanales y mensuales sobre los mercados locales e internacionales de renta fija y renta variable"

Previamente, entre 2013 y 2017, el ingeniero comercial de la Universidad de Chile trabajó en LarrainVial; los primeros años como gerente de estudios de economía y renta fija, y luego como gerente de estudio y estrategia. También, durante dos años se desempeñó como economista principal en el Grupo BBVA.

En los inicios de su carrera profesional, el nuevo economista jefe de la entidad fusionada dio pasos por el mundo público. Jaque, que también tiene un máster en Economía y Finanzas de la Universidad de Warwick, trabajó durante casi ocho años en el Banco Central. En el ente rector fue economista senior y terminó en el cargo de jefe de análisis y proyecciones internacionales.

El siguiente paso de la operación de integración, que generará el séptimo mayor banco de la plaza y un holding financiero con una valorización de US\$ 3.130 millones, es la realización de la Oferta Pública de Adquisición (OPA) de acciones, la que se espera que se realice a partir de marzo.



ECONOMIA